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臺南市政府原住民族事務委員會 

第 2次委員會議紀錄 

時間：111年 5月 23日(星期一)下午 2時 

地點：永華市政中心 6樓北側會議室 B 

主席：白惠蘭主任委員 

出席、請假、列席人員：詳簽到表            紀錄：曾于庭 

壹、主席致詞：(略) 

貳、確認前次會議紀錄：(略) 

參、報告事項：工作報告(略) 

肆、提案事項：本次會議無提案事項。 

伍、臨時動議： 

一、童信智委員： 

(一)提議：為因應數位時代，期盼現有原住民族文化館能結合科技

資源，舉辦線上展覽，延伸沈浸式文化傳承數位化體驗

與機會；同時提供觀展者線上意見調查回饋，以持續優

化數位展覽品質。 

(二)回應：目前本會使用中研院線上展覽平台，陸續推動各文化館

同步實體及數位展覽，俟表單內容調整後，蒐集觀展者

意見，以提升展覽服務品質。 

二、王昱心委員： 

(一)提議：有關原民會預定 8月舉辦之「西拉雅文化論壇」是否已

有定調以提供更多訊息供參考? 

(二)回應：本案採招標方式，目前委由八拍子股份有限公司進行相

關承辦事宜，將針對平埔族群中西拉雅族為努力起始
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點，致力於西拉雅族文化推廣，相關細節尚待進一步商

討後，再提供更多訊息給委員們。 

三、達卡鬧‧巴格達外‧卡巴代因南委員： 

(一)提議：目前本席正製作西拉雅母語新專輯，歡迎原民會及各位

委員指教，同時期待札哈木樂原的工程能儘速順利標出

並完工，以期能在 2年的任期內達成西拉雅母語推動之

推廣成效。 

(二)回應：現已取得中央補助之「原聲雅韻」經費抑注，期待委員

作品能順利入圍並獲金曲獎，同時，札哈木樂原工程雖

歷經 6次開標後流標，祈願集氣於 5月底順利決標，未

來札哈木樂原落成，將能成為連結國內外藝文交流重要

通路平台。 

四、陳威介委員： 

(一)提議：原民會每項政策成果過程努力的軌跡，建議未來在成果

面採量化及質化並用反饋於各項措施供委員會參考，確

保對原住民族人不論在文化傳承、語言發展或其他面項

有實質效益，而非僅流於成果的陳述或數字呈現的追

求。 

(二)回應：感謝委員建議，將持續努力。 

五、李政雄委員： 

(一)提議：原住民青少年自主環境教育活動，潛移默化的效果雖微

卻有目共賭，期待持續推動。 

(二)回應：原運會有賴李委員協助，女籃已取得中央經費，期盼能

進入前 3名為目標；另原民青少年自主環境教育活動將

持續推動。 
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六、石白蘭委員： 

(一)提議：鑑於臺南市原住民族語老師老化現象，借鏡成功案例，

建議原民會培育族語師資能著手於「師徒制」教學，以

利提升取得族語認證之效率與效能。 

(二)回應：感謝委員於原資中心之努力，本會部大亦規劃族語課

程，鼓勵族人學習，考取中高級、高級族語認證，以利

未來族語師資培育工作。 

七、買秀珍委員： 

(一)提議：札哈木樂原平台工程進度期盼很快能有進度，同時族語

傳承工作，若原民會日後有相關活動，建議請於各管道

多加宣傳，以利現有大專院校之原住民族學生參與，真

正落實原民藝文傳承不斷層。 

(二)回應：感謝委員建議，本會將持續努力。 

八、全東明委員： 

(一)提議：目前本席預計提案一計畫，嘗試運用連結藝文工作者及

學校，利用寒暑假期間，創造文化涵養沈浸式教育機

會，讓城市原民學生藉由參觀工作坊實作、DIY等活動，

接軌原鄉並進一步提升身份認同。 

(二)回應：有感於都市原民離開原鄉至都市發展，導致離母體文化

漸遠且趨淡薄，本會相當贊同並期待委員計畫，當全力

支持配合。 

陸、散會：下午 3時 10分 


